

Nombre de alumnos:

CRISTIAN AROLD O BERNARDO CARDONA

Nombre del profesor:

CP. JOSUE FERNANDEZ ALEGRIA

Nombre del trabajo:

Cuadro sinóptico

Materia:

PLANEACION Y CONTROL FINANCIERO

Grado: 8 Grupo: B

IMPORTANCIA DE
LA
ADMINISTRACION
DEL TRABAJO

¿POR QUE ES
IMPORTANTE?

Por un lado, los activos corrientes de una empresa de manufactura típica explican más de la mitad del total de activos. Para una compañía de distribución, explican aún más. Es fácil que los niveles excesivos de activos corrientes den como resultado una empresa que obtiene un rendimiento sobre la inversión inferior. Sin embargo, las empresas con pocos activos corrientes pueden incurrir en faltantes y en dificultades para mantener una operación sin obstrucciones.

PARA EMPRESAS
PEQUEÑAS

los pasivos corrientes suelen ser la fuente principal de financiamiento externo. Estas empresas no tienen acceso a mercados de capital a largo plazo, como no sea adquirir una hipoteca sobre un bien inmueble.

PARA LAS
COMPAÑIAS
MAS
GRANDES

La compañía más grande de crecimiento rápido también utiliza el financiamiento de pasivos corrientes. Por estas razones, el director financiero y el personal dedican una parte considerable de su tiempo a los asuntos del capital de trabajo. La administración del efectivo, los valores comerciales, las cuentas por cobrar, las obligaciones contraídas y otros medios de financiamiento a corto plazo son responsabilidad directa del director financiero; sólo la administración de inventarios no lo es. Todavía más, estas responsabilidades administrativas requieren supervisión diaria y continua. A diferencia de las decisiones de dividendos y estructura del capital, no se puede estudiar el asunto, llegar a una decisión y olvidarse de ello durante muchos meses.

LA
ADMINISTRACION
DE CAPITAL DEL
TRABAJO

La administración del capital del trabajo abarca todos los aspectos de la administración de los activos y pasivo circulante. La administración efectiva del capital de trabajo requiere una comprensión de las interrelaciones entre los activos circulantes y los pasivos circulantes

CONCLUSION

La administración del capital de trabajo es importante, tan sólo por la cantidad de tiempo que el director financiero debe dedicarle. Pero más fundamental es el efecto de las decisiones de capital de trabajo sobre el riesgo, el rendimiento y el precio de las acciones de la compañía.

